

Berichte von 3. KlässlerInnen

zur IPA-Projektwoche

Wir fanden die Projektwoche mega cool.
Die Projektwoche hat uns Spass gemacht,
wir wollen wieder eine haben.
Am Montag haben wir die Gruppen
gewählt. Wir durften mit dem Laptop und
den Büchern über Länder forschen.
Das hat Spass gemacht.

Dario und Aman

Am Anfang kam der Ipa-Bär und hat uns das Spiel über
sein Lieblingsland Südafrika gezeigt. Danach haben wir
mega coole Gruppen gewählt. Jede Gruppe hat ein
Land ausgesucht. Wir (Dario, Jeremy, Finian) haben uns
die Elfenbeinküste ausgesucht. Nach der Pause haben wir
mit 1 Computer und Büchern angefangen zu forschen
über die Elfenbeinküste. Am Mittwoch haben wir
angefangen zu zeichnen und Aktionskarten auszufüllen.
Am Donnerstag haben wir den Spielplan/Karten
ausgedruckt und kopiert. Danach Spielfiguren aus
Salzteig geformt und das Spiel gespielt und diesen
Bericht geschrieben.

Finian und Jeremy



IPA

klasse.gs
123456

- ① www.kinderweltreise.de
- ② 3 Arbeitsblätter ausfüllen
- ③ korrigieren lassen
- ④ In Computer schreiben + Spielbrett zeichnen
- ⑤  kopieren, laminieren, ausschneiden ! ? (+2)
- ⑥ Spiel spielen + Zusatzaufgaben



Montag 19. April: Die IPA Woche fängt an. Wir kamen in die Schule und als erstes begrüßte uns der IPA Bär. Nachher haben wir ein Spiel gespielt über Südafrika. Dann haben wir Gruppen gebildet und jede Gruppe ein Land ausgesucht. Wir zum Beispiel haben Japan genommen. Dienstag: Wir waren im TTG. Wir haben die Fähnchen angemalt. Und haben geforscht und haben ein Spielbrett gezeichnet über Japan.

Mittwoch: Wir haben Tatzen aufgeklebt und haben gezeichnet. Donnerstag: Wir haben die Spielfiguren gemacht und einen Würfel. Freitag: Wir haben die Figuren und den Würfel angemalt und alle Spiele gespielt.

Lenja E. und Alba

